

Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Höchststadt/Aisch VI : TTC Kienfeld III
Mittwoch, 07.12.2022, 19:30 Uhr

Russau tütet den Sieg für den TTC Höchststadt/Aisch VI ein

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam vom TTC Höchststadt/Aisch VI, als Andreas Russau sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des TTC Kienfeld III sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Russau und Preuschoff, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Russau / Russau überzeugten im Doppel gegen Schierer / Thomas, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Da gab es nichts zu rütteln. Klein / Preuschoff hatten gegen Grosskopf / Häuslschmidt bei ihrem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Roland Thomas war für Andreas Russau letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Jacqueline Russau die Partie gegen Helmut Schierer noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Einen Sieg holte wenig später Daniel Klein beim 11:8, 6:11, 11:9, 11:0 gegen Christoph Häuslschmidt. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Hierbei überließ Klein seinem Gegner im vierten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Bernd Preuschoff wehrte eine 1:0 Satzführung von Friedrich Grosskopf ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von Andreas Russau gegen Helmut Schierer, obwohl man vor dem Spiel eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Jacqueline Russau und Roland Thomas, das Jacqueline Russau letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Daniel Klein das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Friedrich Grosskopf noch aus der Hand und verlor mit 11:7, 7:11, 9:11, 7:11. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:3. Bernd Preuschoff hatte gegen Christoph Häuslschmidt beim 11:2, 11:3, 11:3 indes wenig Probleme. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Helmut Schierer war für Daniel Klein letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Andreas Russau machte indes mit Friedrich Grosskopf beim 11:9, 11:9, 12:10 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TTC Höchststadt/Aisch VI in der Saison nun 3 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 14.12.2022 gegen den SC 1948 Aurachtal Münchaurach bevor. Für den TTC Kienfeld III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Kienfeld II am 13.01.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:14 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Höchststadt/Aisch VI

Doppel: Russau / Russau 1:0, Klein / Preuschoff 1:0

Einzel: A. Russau 1:2, J. Russau 2:0, D. Klein 1:2, B. Preuschoff 2:0

TTC Kienfeld III

Doppel: Schierer / Thomas 0:1, Grosskopf / Häuslschmidt 0:1

Einzel: H. Schierer 2:1, R. Thomas 1:1, F. Grosskopf 1:2, C. Häuslschmidt 0:2